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令和２年12月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（12月７日・８日・９日 ３日間） 

 

○ 12月７日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

1 

自由民主・市民 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ 産業振興について (1) 新型コロナウイルス感染症による影響への対応について 

 ア 企業支援について 

 イ コロナ後を見据えた企業誘致について 

(2) 中小企業・小規模事業者の支援について 

 ア 八戸市中小企業・小規模企業振興基本条例の制定について 

 イ 地域未来牽引企業の育成・支援について 

 ウ 副業・兼業人材の活用による中小企業支援について 

２ 水産振興について (1) 水産物ブランド戦略会議について 

 ア 課題と取組の背景について 

 イ 期待する成果と今後の検討内容について 

(2) 水産物のブランド化と販路拡大について 

ア Ａ棟サバ活用アンケートの調査結果について 

イ Ａ棟サバ加工品の新たな販路について 

ウ 水産物ブランド戦略会議との連携について 

２ 

日本共産党 

議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 新型コロナとインフ

ルエンザの同時流行に

ついて 

(1) 高齢者施設等での感染拡大防止について 

 ア 検査体制について 

 イ 施設間のネットワークについて 

(2) 子どものインフルエンザ予防接種について 

２ 介護予防センターの

事業について 

高齢者の参加と今後の実施について 

３ 聴覚障がい者への支

援について 

(1) 新型コロナに関する電話相談窓口の利用について 

(2) 市長記者会見の字幕について 

４ 櫛引地区代執行現場

の有害物質について 

(1) 環境や健康への影響について 

(2) 今後の対策や県との協議について 

３ 
新緑・無所属の会 

 

吉 田 淳 一 

１ 子どものインフルエ

ンザの予防接種助成に

ついて 

(1) 予防接種費用の助成について 

(2) 予防接種の重要性について 

２ 自殺者対策について  当市における自殺者の状況等について 

３ 気候変動対策につい

て 

(1) 当市の取組について 

(2) 八戸市気候非常事態宣言について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

４ 

日本共産党 

議員団 

 

久 保 しょう 

１ 新型コロナウイルス

感染症対策について 

(1) 中小業者への支援策について 

 ア 補助金支援事業を受けた事業者に対する支援について 

 イ 第３次八戸市新型コロナウイルス対策支援金の支給について 

(2) 文化芸術団体への支援について 

 ア 文化芸術団体への補助金の支援について 

 イ 施設使用料の減免について 

２ 農業行政について (1) 耕作放棄地の利用について 

(2) 飼料用米の耕作について 

(3) 新規就農者の農業参入対策について 

５ 
きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ スポーツ行政につい

て 

 フラットアリーナの運用について 

 ア 市条例枠の利用状況について 

 イ 現状の課題と今後の対応について 

２ 学校教育の環境につ

いて 

(1) 小中学校適正配置について 

(2) 学校施設の長寿命化計画について 

(3) 普通教室の冷房設置計画について 

３ えんぶりの日につい

て 

(1) 成果と今後の課題について 

(2) 仕事休もっ化計画の取組状況について 

６ 
新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 新型コロナウイルス

感染対策等について 

(1) 第３波の現状と感染拡大要因の認識について 

(2) クラスター発生時対応と検証等について 

２ 通所介護事業所の利

用状況等について 

(1) デイサービスの利用状況について 

(2) 課題と対応について 

３ コロナ禍における訪

問看護事業の継続につ

いて 

 

４ ヤングケアラーにつ

いて 

(1) 当市の実態について 

(2) 課題と支援策について 

５ 介護保険料の滞納に

ついて 

(1) 滞納状況について 

(2) 減免等対応と課題について 

 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 
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○ 12月８日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

７ 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 防災行政について (1) 避難所における感染症対策の進捗状況と避難所開設・運営訓練の

内容及び課題について 

(2) 福祉避難所における感染症対策の現状及び今後の見通しについて 

２ 公園行政について (1) 子どもの遊び場について 

ア 子どもの遊び場の現状について 

イ 子どもの遊び場を軸とした当市の魅力発信について 

(2) 公園施設の活性化について 

ア 公園施設の現状と課題について 

イ 今後の公園施設の在り方について 

８ 

日本共産党 

議員団 

 

田 端 文 明 

１ ＰＣＲ検査の拡充に

ついて 

(1) ＰＣＲ検査の現状について 

 ア 検査体制について 

 イ 実績について 

 ウ 費用について 

(2) 社会的検査について 

(3) 国・県への要望について 

２ 中小企業・小規模事

業者への支援について 

(1) 実態調査について 

(2) 振興条例の制定について 

３ 根城地区への市民サ

ービスセンターの設置

について 

 移動市民サービスセンターについて 

９ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

小屋敷  孝 

１ 道路景観について 街路樹の管理について 

ア 八戸市緑の基本計画に係る基本的考え方について 

イ 管理体制と予算の推移について 

ウ 課題について 

エ 中長期管理計画策定と一元的管理について 

２ 縄文の里是川の地域

振興について 

(1) あおぞら市に係る所見と支援について 

(2) 今後の協働によるまちづくりについて 

10 

自由民主・市民 

クラブ 

 

岡 田   英 

１ 教育行政について (1) 児童生徒並びに教職員が新型コロナウイルス感染症に罹患した場

合の学校対応について 

ア 新型コロナウイルス感染症発生時の学校対応マニュアルについ

て 

イ 罹患した児童生徒への差別や偏見、さらにはいじめ未然防止に

向けた学校の取組について 

(2) こども支援センター設立後、６年目を迎えた現状について 

ア 設立当時と比較した現状について 

イ こども支援センターの相談・支援体制における課題について 

２ （仮称）八戸駅西中

央公園について 

(1) 実施設計の内容について 

(2) 公園周辺の環境整備について 

ア 堤防、歩道について 

イ 複合施設について 

ウ 人道橋について 

(3) 名称について 

(4) 管理方法について 

 

  

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

11 

無所属 

 

上 条 幸 哉 

１ 地元企業の地域貢献

活動について 

(1) 地元企業の地域貢献活動の現状について 

(2) 地域貢献活動に取り組む地元企業への表彰制度の創設について 

２ アンガーマネジメン

トについて 

(1) 教育活動へのアンガーマネジメントプログラムの導入について 

(2) 市職員研修へのアンガーマネジメントプログラムの導入について 

12 
新緑・無所属の会 

 

山 名 文 世 

１ 水産行政について (1) 第三魚市場Ａ棟に係る事後評価の妥当性について 

(2) Ａ棟の新たな改善計画の内容について 

(3) 第一魚市場の扱いについて 

(4) 養殖漁業について 

２ 教育行政について (1) 体罰について 

(2) いじめ・不登校について 

(3) 子どもの貧困対策について 

 

  

【一問一答】 

【一括】 
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○ 12月９日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

きずなクラブ 

 

髙 橋 貴 之 

 政治姿勢について 

 

(1) 財政の推移と見通しについて 

 ア 歳入における市税の推移と次年度の見通しについて 

 イ 財政調整基金残高の推移と次年度の見通しについて 

 ウ 基準財政需要額の推移と次年度の見通しについて 

(2) 長根公園の整備について 

 ア 長根公園再編プランの現状について 

 イ 八戸市体育館の建て替えについて 

(3) 地域コミュニティーの振興について 

 ア 地域コミュニティー活動に対する所見について 

 イ コロナ禍における町内会活動の現状と課題認識について 

 ウ 今後の具体的支援策について 

14 
公明党 

 

夏 坂   修 

１ 新型コロナウイルス

対策について 

(1) インフルエンザとの同時流行に備えた体制整備について 

(2) 高齢者施設における感染防止対策について 

２ 新年度予算について (1) 市税収入の見通しについて 

(2) 予算編成の考え方について 

３ 市道の路面下空洞調

査について 

(1) 調査の実施状況及び今後の計画について 

(2) 発注方式及び調査結果の評価について 

４ 小中学校教室への冷

房設備の設置について 

(1) 基礎データ取得等の検討の経緯について 

(2) 財源及び具体的な設置計画について 

15 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 教育行政について 学校建設と予定地について 

ア 取得の経緯と維持管理費について 

イ 建設の見込みについて 

２ 福祉行政について (1) 高齢者バス特別乗車証の手続について 

(2) 視覚障がい者への支援について 

３ 都市政策について 水害リスクを踏まえたまちづくりについて 

ア 居住誘導区域について 

イ 雨水対策について 

16 

自由民主・市民 

クラブ 

 

藤 川 優 里 

１ 財政について  新年度の予算編成の基本的考え方について 

２ 公共交通について (1) スケジュールについて 

(2) 地域連携ＩＣカードについて 

(3) 導入効果や使い方について 

３ 児童虐待について (1) 当市の現状と取組について 

(2) 通告者への対応について 

(3) フォローアップ体制について 

 

 

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 


